



**Nombre Del Alumno: Luis Gabriel Pale  
Jiménez**

**Nombre del Prof.: C.P. Omar Luis Paniagua  
Trujillo**

**Nombre del trabajo: Mapa conceptual**

**Materia: Finanzas Internacionales**

**Grado: 9°**

**Grupo: Contaduría Pública y Finanzas**

Ocosingo, Chiapas 24 de mayo 2025

# ¿Qué Son Las Finanzas Internacionales?

Ésta es un área de conocimiento que combina elementos de las finanzas corporativas y de la economía internacional. Incluye también la extensión de los conceptos de finanzas a las operaciones en un mundo crecientemente globalizado.

estudian

Los flujos de efectivo y la valuación de activos. A su vez, las finanzas internacionales se ocupan de los flujos de efectivo, a través de las fronteras nacionales y la valuación de activos, ubicados en diferentes países y denominados en diversas monedas

contribuyen y fortalecen el comercio internacional a través de mecanismos de inversión y financiamiento

- El mercado de capitales: donde se lleva a cabo un intercambio a nivel internacional de instrumentos financieros de renta fija y renta variable.
- El mercado de divisas: donde existe oferta y demanda de depósitos de monedas de diferentes países
- mercado de derivados: donde se intercambian instrumentos financieros derivados, donde su negociación depende de un activo subyacente.

estimulan el desarrollo de los mercados financieros y mejoran la calidad del análisis de riesgo. El riesgo cambiario implícito en el régimen de libre flotación obliga a las empresas a medir con exactitud el nivel de exposición y tomar las medidas necesarias para reducir el riesgo a niveles aceptables. Esto genera una demanda de diversos instrumentos de cobertura, lo que favorece el desarrollo de los mercados financieros.

El tipo de cambio es el precio de la divisa extranjera en términos de la moneda nacional. En una economía abierta, el tipo de cambio es uno de los precios más importantes en la toma de decisiones. Como todos los precios, el tipo de cambio está determinado por las fuerzas de la oferta y la demanda. Para entender las modificaciones del tipo de cambio es necesario entender los factores que afectan la oferta y la demanda de divisas

existen tres mercados financieros internacionales

- Tipos de Cambio Fijos Versus Flexibles

- Mercados Financieros

Modalidades de Fijación del Tipo de Cambio

Regímenes Cambiarios

## EL SISTEMA FINANCIERO INTERNACIONAL

La Globalización

proceso de integración que tiende a crear un solo mercado mundial en el que se comercian productos semejantes, producidos por empresas cuyo origen es difícil de determinar, ya que sus operaciones se distribuyen en varios países.

### ¿Qué Es El Sistema Financiero Internacional?

es el conjunto de instituciones públicas y privadas que proporcionan los medios de financiación a la economía internacional para el desarrollo de sus actividades.

instituciones que realizan una función de intermediación entre las unidades de ahorro y las de gasto

- Instituciones Públicas: Bancos Centrales, Organizaciones Supranacionales, Ministerios de Economía, etc.
- Instituciones Privadas: Bancos y Cajas, Grandes Superficies, Compañías de Seguros, Grandes Constructoras

El Fondo Monetario Internacional

-(FMI), tiene como objetivo principal evitar las crisis en los sistemas monetarios, alentando a los países a adoptar medidas de política económica bien fundadas. FMI promueve la estabilidad cambiaria y regímenes de cambio ordenados a fin de evitar depreciaciones cambiarias competitivas, facilita un sistema multilateral de pagos y de transferencias para las transacciones, tratando de eliminar las restricciones que dificultan la expansión del comercio mundial

Evolución Del Sistema Financiero Internacional

- Garantizar estabilidad monetaria y financiera, evitando devaluaciones competitivas, orden estable.
- Preocupación por fomentar desarrollo económico de todos los países reconstruyendo las diferentes economías e impulsando el desarrollo de los subdesarrollados.
- Restablecer corrientes comerciales, muy dañadas por la guerra.

El Sistema Monetario Internacional

es el marco institucional establecido para efectuar pagos internacionales, acomodar los flujos internacionales de capital y determinar los tipos de cambio entre las diferentes monedas. -Para que funcione el sistema monetario internacional se requiere un alto grado de cooperación entre los gobiernos de los principales países. Es necesario sacrificar parte de la soberanía nacional y subordinar algunos de los intereses nacionalistas en pos del bien común.